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●司会            白石 浩司 ＳＡＡ 

●点鐘              増田 昌美 会長 

●斉唱                     奉仕の理想 

       ♪ソングリーダー 石川  庸 

 

来訪ロータリアンの紹介  岩井 茂次 親睦委員長  
            

川崎多摩ＲＣ           田村 精一 様 

川崎多摩ＲＣ           鈴木 秀幸 様 

 

会長報告            増田 昌美 会長 

１．９月１８日(日)に横浜ローターアクトクラブ 創立

４０周年記念式典があり、３名で出席します。 

２．９月１８日(日)に川崎青年会議所 設立６０周年記

念式典があり、増田が出席します。 

３．９月１９日(月)に東日本大震災チャリティーコンサ

ート、１０月４日(火)に地区大会記念チャリティー

ディナーショー、１０月１１日(火)に東日本大震災

チャリティーゴルフ大会があり、おのおの先週回覧

しており締め切りが８月３１日となっております

ので今一度お眼通しと参加のお願いをさせていた

だきます。 

４．ガバナー事務所よりロータリー青少年交換学生募集

の案内が届いております。 

  受付け脇のボードに掲載してありますのでお目通

しをお願いします 

５.布野真治会員のお見舞いに武者幹事・竹中副会長と

行って参りました。 

  

幹事報告            武者 惠吾 幹事 

１．９月の例会内容をポストに入れさせていただきまし

たのでお目通しをお願いします。 

  なお、次月の例会変更はございません。 

２．川崎日吉ロータリークラブから夜間例会のお誘いが

届いております。 

  受付け脇のボードに掲載してありますのでお時間

と都合のつく方は参加をお願いします。 

   日時：９月８日（木） ＰＭ６：３０点鐘 

   場所：川崎駅ビルＢＥ８階 カメリアホール 

３．９月１１日（日）に米山奨学生・学友 夏季レクリ

エーションが有ります。 

  当クラブからは牛山奨学委員長と奨学生の林 薇

（リン・ウェイ）さんが出席します。 

４．９月１３日（火）に第３回 第１グループ会長・幹

事連絡会があり、出席します。 

   日時：９月１３日（火） ＰＭ６：００～ 

   場所：大沼 

５．暑い日が続き、節電の影響もあるので、９月中は引

き続きクールビズでの例会参加で結構です。 

出席報告          船木 幸雄 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

第１８７3回（本年度 第８回） 例会 平成２３年 ８月 31日  －晴－ 

川川川崎崎崎大大大師師師ロロローーータタタリリリーーークククラララブブブ週週週報報報   

第３９期 

会 長 増田 昌美 

副会長 竹中 裕彦 

    村石 庄作 

幹 事 武者 惠吾 

ＳＡＡ 白石 浩司 

 

例会日：毎週水曜日 ＰＭ１２：３０～ 

 

例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館 

事務局：〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前 1-15-10 カーサ石井 1F 

 
Tel.044-277-7569  Fax.044-288-8550 

URL http://kawasakidaishi-rc.com/  E-mail:daisi-rc@eagle.ocn.ne.jp 
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メークアップ 林鶴・竹田 正和・須山 文夫 各会員 

スマイルレポート(ニコニコボックス) 

村石 庄作 副会長 

川崎多摩ＲＣ           

鈴木 秀幸 様 

増田会長、一年

間ガンバッテく

ださい 

川崎多摩ＲＣ           

田村 精一 様 

本日はよろしくお願い致します。 

安藤 賢一 会員 

所要の為、早退します。 

お配りしたナボナをご試食ください。 

鈴木 昇二 会員 

本日は第 2回クラブ協議会が有ります。渡辺年度クラブ

委員会報告です、宜しくお願い致します。これで幹事業

務すべて終了です、ありがとうございました。 

白石 浩司 会員 

先日、石川 庸会員の伊豆の別荘に家族で行ってきまし

た。すばらしい自然の空気と景色でリフレッシュできま

した、大変ありがとうございました。 

竹中 裕彦 会員 

１．小林さん、先日はお世話になりました。 

  アダムが「日本楽しい！お寿司おいしい！」と興奮

していました。２．合同委員会、宜しくお願い致します。 

増田 昌美 会員 

１．渡辺会長 1年間ご苦労様でした。 

２．田村精一さん、鈴木秀幸さん、ようこそ。 

本日のニコニコのテーマ 

「渡辺年度の理事・役員の皆様 1年間お疲れ様でした。

♪岩井茂次♪石渡勝朗♪村石庄作♪竹田正和 

♪谷澤幹男♪鈴木節夫♪石川 庸♪船木幸雄 

♪野沢隆幸♪長島 亨♪水口 衛♪中村眞治 

♪船木幸雄♪武者惠吾♪牛山裕子♪横山俊夫 

各会員 

委員会報告 

増強委員会          中村 眞治 委員長 

例会終了後、増強

委員会・出席委員

会・情報委員会の 

合同委員会を開催

します。名寄せリ

ストに記入してい

ただきます。 

また今までの委員会の経緯をお話しします。 

純増 10名を最大の目標として進めて行きます。 

9月の理事会でも報告します。 

雑誌広報委員会     小林 勇次雑誌広報委員長 

ロータリーの友 9 月号特

集に「新世代のための月

間」・「米山の基礎知識」

が出てます。 

よくチェックしてくださ

い。ロータリーソングに

ついて歌わないクラブも

ありロータリーソング以外の歌をうたうクラブもある

そうです。なぜロータリーソングを歌うか？は P34 を

読んでみてください。 

 

 

 

 

 

 

会員数 対象者 出席 欠席 出席率

1873 回 60 50 33 17 66.00 ％

1872 回 60 52 38 14 73.08 ％

3 修正出席率78.85 ％前々回の修正・ﾒｰｸｱｯﾌﾟ　
 

次回例会 ９月 14日（水） 

卓話 

テーマ 障害者雇用と企業の社会的責任 

元 ㈱京急ウィズ相談役 

熊谷 孝次 様         

：クラブ会報委員会： 

岩崎寛／川又竜志郎／久保博和／沼田直輝 


